

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan deskripsi hasil analisis data dalam penelitian kualitatif ini selama penelitian ini dilakukan, baik alat pengumpul data berupa observasi dan wawancara dengan narasumber, maka peneliti menyimpulkan masalah umum bahwa “ pemanfaatan media *google classroom* pada pembelajaran PPKn Di SMA Negeri 1 Tayan Hulu Kabupaten Sanggau”. Berdasarkan serangkaian penelitian maka peneliti menyimpulkan beberapa hal diantaranya:

1. persiapan pembelajaran dengan menggunakan media *google classroom* guru membuat terlebih dahulu kelas pembelajaran dan membuat materi pembelajaran agar mempermudah siswa yang ingin bergabung ke kelas tersebut, menentukan alur pembelajaran, menentukan kapan saja pembelajaran dilaksanakan dan dapat mempersiapkan diri sebelum bergabung ke kelas tersebut.
2. kegiatan pembelajaran menggunakan *google classroom*, guru telah menyampaikan materi dengan jelas dan dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran guru juga menggunakan media pembelajaran berupa file dan siswa mengerjakan tugas yang diberikan oleh guru dan mengumpulkan melalui *google classroom* pembelajaran sehingga siswa menjadi terbantu. Demikian juga siswa mudah memahami dan materinya dapat di pelajari berulang-ulang.
3. hambatan pemanfaatan media *google classroom* pada pembelajaran PPKn di SMA Negeri 1 Tayan Hulu Kabupaten sanggau guru maupun siswa mempunyai kendala seperti jaringan internet yang kurang stabil dan kuota internet. Begitu juga siswa dalam pengiriman tugas yang sulit mengharuskan mengubah file ke pdf terlebih dahulu, dan juga materi yang tidak dimengerti sehingga membuat siswa bertanya. .

## **B. Saran**

Dari hasil data penelitian ini, peneliti mengajukan beberapa saran yaitu:

1. Bagi sekolah apa bila pembelajaran mengharuskan secara daring sekolah harus memperhatikan beberapa siswa yang mengalami hambatan belajar secara daring, dan membuat kelompok belajar bagi siswa yang mempunyai fasilitas mendukung atau tempat tinggal mendukung agar siswa memiliki kendala dapat mengikuti belajar.
2. Bagi guru diharapkan lebih mampu menguasai media *google classroom* sebagai media pembelajaran agar penyampaian materi lebih menarik.
3. Peserta di harapkan lebih mampu belajar mandiri agar lebih banyak mempelajari materi yang di sampaikan oleh guru.

Peserta didik diharapkan berkomunikasi baik dengan guru pembelajaran PPKn agar mengenai kesulitan-kesulitan yang mereka hadapi dalam pembelajaran ini, seperti alasan mengapa peserta didik sering tidak melakukan absensi bahkan tidak mengikuti pembelajaran sehingga tidak memahami materi yang disampaikan.